



BALBOA



ATLAS



MILWAUKEE



# Don Ernesto de la Guardia Jr. candidato a la Presidencia



DON ERNESTO DE LA GUARDIA JR.

La prensa diaria del país ha dado amplia publicidad a la noticia de que, según acuerdo de la Coalición Patriótica Nacional, nuestro Gerente General Don Ernesto de la Guardia Jr. será recomendado a la Convención Nacional de dicho Partido para ser postulado como Candidato a la Presidencia de la República en las próximas elecciones.

La noticia, que entre todos cuantos conocemos y admiramos a Don Ernesto no ha podido causar sorpresa alguna, porque el público reconocimiento de sus grandes méritos y cualidades es algo natural y lógico, ha sido acogida en el seno de esta Empresa con la mayor alegría y entusiasmo. Tales sentimientos se explican fácilmente por una doble razón, en la que se combinan los deseos colectivos de ver a Don Ernesto en la Presidencia de la República, para que pueda poner en vigencia sus planes y programas de desarrollo nacional, fruto de meditación y estudio, y a la vez por los intensos sentimientos de afecto y de consideración que Don Ernesto de la Guardia Jr. ha sabido conquistar y mantener entre todo el personal de la Cervecería, que él sabe hondos y sinceros. El triunfo de Don Ernesto de la Guardia Jr. es nuestro triunfo y como tal lo celebramos al hacerle presente en estas breves líneas nuestra más cálida y fervorosa felicitación.

## Continúa con gran éxito la popular rifa "Canada Dry"

La calidad insuperable de las famosas sodas "Canada Dry" y la frecuente distribución de premios que se ha venido haciendo, radios, bicicletas y refrigeradoras, ha venido manteniendo en muy alto nivel el éxito de la popular rifa que ha sido organizada en favor de los ganadores de los boletos premiados en los sorteos de la Lotería.

La proximidad de la fecha en que ha de ser rifado un magnífi-

*(Pasa a la Pág. 3)*

## Nuevos actos prepara el Sindicato

El éxito obtenido por el Sindicato de la Cervecería con su reciente paseo celebrado con ocasión de la fiesta del Primero de Mayo, acto éste que tantas y tan justificadas felicitaciones le ha valido a sus organizadores, ha venido a servir de estímulo a la Junta Directiva de dicha organización que, según nuestras noticias, se encuentra activando los preparativos para una serie de actos culturales que se iniciarán próximamente. Según las informaciones que han llegado hasta

*(Pasa a la Pág. 3)*



BALBOA



ATLAS



MILWAUKEE



COMENTARIOS.....

Por A. G. M.

Publicación semanal de los Empleados de la Cervecería Nacional. S. A.

Aparece los sábados

Se reparte gratis

DIRECTOR: RENATO OZORES O.

JEFE DE REDACCION: RAMON M. VALDES A.

Impreso por "The Star &amp; Herald Co." — Panamá.

## UNA GRATA NOTICIA

Para nosotros, para los de la Cervecería, Don Ernesto de la Guardia Jr. no es un político. Sus cualidades y merecimientos, que son muchos, y que le han llevado a merecer ahora con justicia el honor más alto que pueda alcanzar un ciudadano, como es el de ser postulado para el cargo de Presidente de la República, de Primer Magistrado de la Nación, han sido apreciadas y conocidos por nosotros, no en el terreno de la actividad política, sino en el trato diario y continuado a través de los muchos años que Don Ernesto lleva ocupando la Gerencia de esta Empresa. Por eso decimos que Don Ernesto de la Guardia Jr. no es para nosotros un político. Es nuestro Gerente, lo que en él equivale a decir un compañero, que desde su elevada posición ha sabido ganarse y merecer el respeto, la consideración y el afecto más sincero de todo el personal que a sus órdenes presta servicios en la Empresa.

Don Ernesto de la Guardia Jr. ha podido demostrar con su actuación al frente de la más importante industria del país sus capacidades de jefe, de organizador, de hombre dinámico y de iniciativas. Por ello año tras año, los señores miembros de la Directiva han seguido viendo en él al Gerente capaz de hacer seguir a nuestra Empresa por caminos de superación y de progreso, que muy pronto adoptarán nueva expresión en la nueva Fábrica que se está construyendo en Pasadena. Pero su consagración a la alta función que le ha sido encomendada, su desvelo por el recto manejo de los cuantiosos intereses que le han sido confiados, no han podido nunca nublarse o menoscabar sus extraordinarias calidades humanas, que le han permitido mantener en todo tiempo con sus subalternos, el personal todo de la Empresa, una relación guiada por la comprensión y los más cordiales sentimientos. Por eso Don Ernesto de la Guardia Jr. es querido, es respetado y es considerado por todos dentro de la Cervecería como el Jefe que conoce y que comprende los problemas de su personal, y que en todo instante está propicio a prestarle su atención. Porque sin distingos de ninguna clase, cuantos han acudido al despacho de la Gerencia han hallado francas las puertas de la misma y abierta también y propicia la comprensión de quien la ocupa.

Las consideraciones apuntadas, que son de todos bien conocidas, ha hecho que, al margen de toda consideración política, haya constituido la más grata noticia para el personal todo de la Cervecería el reciente y acertado acuerdo del Partido a que Don Ernesto de la Guardia Jr. pertenece recomendando su postulación para las elecciones próximas como candidato a la Presidencia de la República. Ello implica el lógico reconocimiento de unas cualidades y de unos méritos que nosotros, los que hemos venido perteneciendo a la Empresa, hemos podido apreciar y comprender durante mucho tiempo a través de su actuación como Gerente.

Me decía uno aquí en el patio que yo siempre que escribo algo aquí empiezo por decir que voy a decir una cosa y luego vengo y digo otra, y que así me ha pasado ya varias veces y que entonces lo que pasa es que uno se pone a leer, decía él, y cuando sigue leyendo, pues se encuentra con que yo trato de otra cosa, pero es que es lo que pasa, y las cosas que uno quiere decir, pues como que se van amontonando en la cabeza y hay días que uno quisiera escribir de muchas cosas, y digo esto porque el amigo mío de que hablo, que es miembro del Sindicato como yo, me decía que yo había dicho que iba a decir algo de lo del paseo, pues él, como yo también, quedó muy contento de que todo hubiera salido tan bien y me decía que había que decir que era bueno que se fijaran en eso y que cuando alguien quiera organizar un paseo, pues como que venga y que se fije bien como se hacen las maracas, que no hubo ni jumbados ni peleas, ni gente colada, ni paracaidistas como dicen por ahí, y un orden grande y mucho buen humor y todo, y la comida de los macarrones con gallina, que no hay ni que hablar, pero la verdad es que yo sí quería decir algo de todo esto, pero ahora resulta que con lo de que Don Ernesto va a ser postulado, pues por aquí abajo, como que ya no se habla de otra cosa y ya todo el mundo se ha empezado a poner esos botones que tienen el retrato de Don Ernesto, aunque la verdad es que hay muchos que ya lo tenían desde antes y no digo guardado, que eso no tendría nada, sino puesto mismo y todo el tiempo para que se viera bien y hasta un amigo mío aquí que lo tenía una vez en la

camisa, parece que la echó a lavar con el botón y anduvo preocupado hasta que lo encontró, pues digo que ahora ya están los botones todos por ahí y la gente muy contenta porque Don Ernesto va a ser Presidente y todo eso y yo, la verdad, como que me pasa algo como lo que decía, me parece que era el señor Monforte y digo que me parece que era él, porque se me rompieron los anteojos de ver de lejos y no pude verlo bien, pero me parece que era él por el sombrero y la pipa, pues digo que le oía decir al señor éste que creo que era el señor Monforte, que estaba muy contento de eso de Don Ernesto, pero que estaba contento por un lado nada más, que por el otro lado no estaba tan contento nada, pues lo que pasa es que Don Ernesto cuando sea Presidente, pues lo vamos a tener que perder como Gerente, ahora que bien mirado y yo decía esto y me puse a pensar que después de todo no hay que ser egoísta y no querer quedarse todo el tiempo aquí con Don Ernesto para uno solo y aunque yo no entiendo casi nada de política, me parece a mí que eso de Presidente debe ser algo así como ser Gerente del país, y ser como Gerente de una empresa más grande todavía que la Cervecería y así que, como digo, bien mirado, pues está bien que el país quiera aprovechar todo lo que Don Ernesto vale como Gerente para que gobierne desde arriba y como la gente sabe todo lo que ha venido haciendo aquí, tan bien, pues ahora como que quieren que lo haga desde la Presidencia, y así digo yo que está bien que sea así, pero, después de todo, no puedo por menos de alegrarme por un lado, como dije, y de ponerme un poco triste por el otro por eso de que Don Ernesto se nos tenga que ir cuando se vaya para la Presidencia, pero así son las cosas,

**A V I S O:**

**El Club BAM tiene para la venta una estufa MAGIC CHEF de cuatro quemadores, en perfecto estado.**

**La persona que tenga interés en ella puede entrevistarse con el señor Unamuno. El precio de venta es de B/. 80.00.**

**NUEVOS ACTOS . . .**

*(Viene de la 1a. Pág.)*

nosotros, el Sindicato se dispone a preparar una serie de charlas o de conferencias sobre temas del mayor interés para los afiliados, organizando al mismo tiempo diversos programas cinematográficos a base de películas documentales e instructivas, como se ha hecho ya en algunas ocasiones anteriores. Próximamente estaremos en capacidad de poder ofrecer las fechas en que tales actos habrán de verificarse, así como los temas y las personas que tendrán a su cargo las conferencias que van a ser ofrecidas.

Es, en realidad, digna del mayor aplauso la labor de los organizadores de estos actos y el deseo que anima a la Junta Directiva de ofrecer a los afiliados diversas actividades de carácter cultural, siempre provechosas.

**CONTINUA CON . . .**

*(Viene de la 1a. Pág.)*

co automóvil ha hecho aumentar aún la popularidad de este concurso, siendo mayor cada día el número de personas que se apresuran a cambiar sus platillos, en número de cincuenta, por los boletos numerados de la rifa.

No es sorprendente el éxito de este concurso, ya que aparte de ofrecer en sus sorteos periódicos una serie de artículos de la mayor utilidad, como son radios, bicicletas y refrigeradoras, brindando al mismo tiempo a los consumidores sodas de la calidad "Canada Dry", de fama y prestigio mundial, se presenta ahora a los concursantes la posibilidad de ganar un automóvil. Deben por ello apresurarse los tenedores de platillos a cambiarlos por boletos, aumentando así las oportunidades de ganar los magníficos premios obsequiados.

**COMPRE PRODUCTOS****"CANADA DRY."****Y GANE PREMIOS**

pero yo quería decir algo más de esto y decir algo más de lo del paseo, pues ahora como que oí decir que a fines del mes entrante que es el aniversario del Club, pues es cuando el señor Unamuno quiere postularse y dicen por ahí que va a ser una fiesta grande de verdad, pues como todos los años hay eso del ani-

versario, sería bueno que el señor Unamuno fuera pensando en lo de la postulación y yo ya dije que va a tener mi voto y el de varios más que les oí decir, y que las elecciones son ya en septiembre, así que postularse a fines de Junio no es muy pronto nada para hacer la campaña, pero ya volveré a tratar de esto.

## Gráfica del Paseo que Celebró el Sindicato



Un aspecto del paseo campestre que, con motivo de la celebración del Primero de Mayo, llevó a cabo el Sindicato en Pedregal, es recogido por esta foto. Aparecen en ella, en primer término, los compañeros Arturo Saucedo, Secretario de Educación y Deportes y Publio Velasco, Secretario de Organización. De pie, de izquierda a derecha, los compañeros Guillermo Mata, Asistente del Jefe de Personal de la Empresa; Efraín Reina, Secretario de Actas del Sindicato; el señor Harry James, Agregado cultural de la Embajada de los Estados Unidos; Aristides Vial, Tesorero del Sindicato; Tirso Solís, Secretario General y George Westerman, Secretario en el despacho del Maestro Cervecerero y periodista.

La prensa diaria se ha hecho eco de esta fiesta, teniendo frases de elogio para los organizadores de la misma por el éxito alcanzado.

# La Cervecería Nacional Tendrá Este Año su Nuevo Hogar

(Continuación)

Las mencionadas compañías cerveceras se fundieron en la Cervecería Nacional en 1939, fecha desde la cual ésta ha venido siendo la primera empresa industrial de Panamá.

Aproximadamente dos millones de balboas de sus propias reservas está invirtiendo la Cervecería en estas superestructuras de acero y modernos edificios, los prime-

ros de su género que se construyen en Centroamérica. Responde así la C.N. al amplio respaldo que el pueblo ha brindado a sus productos. En su nueva localidad, la empresa dará mejor servicio en menor tiempo a mayor número de clientes; se facilitará el transporte, se modernizarán aún más las operaciones de fabricación y habrá cómodo ambiente para el trabajo del personal.

La Cervecería Nacional,

## Cuartetas por la candidatura de Don Ernesto de la Guardia Jr.

Don Ernesto, Presidente  
gobernará con acierto  
llegando fijo a buen puerto  
pues así quiere la gente.

Serán estas maravillas  
para toda la nación  
porque Don Ernesto viene  
como Cristóbal Colón

Buenas manos al timón  
buena vela y buen compás  
buena aguja de marear  
y muy buena tripulación.

El no le teme al ciclón  
ni al fuerte viento marino  
porque Don Ernesto vino  
a componer la nación.

JOSE FERNANDEZ  
(Tin Tan)

cuyo funcionamiento proporciona trabajo a más de medio millar de personas y produce al fisco nacional una entrada anual de más de un millón trescientos mil balboas en concepto de impuestos de producción y de la renta, tendrá su nueva casa, gracias a tesoneros esfuerzos que en ese sentido han desplegado sus directores, siendo de justicia decir que muy especialmente los de su Presidente, don T. G. Duque, dirigente de amplia visual; su Gerente General don Ernesto de la Guardia Jr., todo inteligencia y dinamismo y el Maestro Cervecerero, Fred Gerhardt, a cuya experiencia y consagración se debe la alta calidad y prestigio de las cervezas que "se brindan con orgullo y se toman con placer".

## LA NUEVA CIUDAD CERVECERA

En un lote de seis hectáreas, cabe el Cerro de la Pava, Carretera Transistmica, a dos millas del corazón de la ciudad, se están levantando las poderosas armazones, sólidas instalaciones enclavadas en terreno de roca, actualmente muy adelantadas.

(Continuará)